

LA INICIATIVA SEED HA LANZADO LOS PREMIOS 2014

[La Iniciativa SEED](#) ha lanzado los Premios 2014 para apoyar a los emprendedores comprometidos con el desarrollo sostenible. La Iniciativa SEED, fundada por el PNUMA, el PNUD y la IUCN en la Cumbre Mundial de 2002 de Johannesburgo sobre Desarrollo Sostenible, es una asociación mundial que fomenta el desarrollo sostenible y la economía verde.

El Premio SEED está diseñado para identificar a los empresarios más innovadores que apuntan a generar beneficios ambientales, sociales y económicos a nivel local en países con una economía en desarrollo o emergente.

En 2014, la iniciativa SEED contempla los siguientes 55 Premios (20 más que en la edición 2013):

- 30 premios para empresas de Etiopía, Malawi, Marruecos, Mozambique, Namibia, Tanzania y Uganda;
- 12 Premios para empresas de Sudáfrica, que incluyen 4 reservados a empresas de las Provincias de Free State, Limpopo y KwaZulu Natal;
- 10 Premios de Baja Emisión de Carbono para empresas de Colombia, India, Tanzania, Uganda y Vietnam;
- 3 Premios de Igualdad de Género para empresas de otros países (con excepción de los países miembros de la UE o de la OCDE).

Los candidatos pueden presentar sus propuestas hasta el 8 de Abril 2014.

Para saber más y participar

[SEED Awards 2014](#)

[SEED Award Winners 2013](#)

